

## Gelar Show Session 3, Stand Up Indo Makassar Sukses Hibur Pengunjung Plazgozz Kafe

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID](http://MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 24, 2022 - 05:47



MAKASSAR - Komunitas Stand Up Indo Makassar menggelar Show Session 3 di Plagozz Kafe Makassar, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Senin 23 Agustus 2022.

Session 3 yang digelar Stand Up Indo Makassar kali ini mengusung tema "Film".

Show yang dihadiri sekitar 19 Komika itu sukses menghibur para pengunjung Plazgozz Kafe Makassar. Bahkan, sejumlah komika sukses membuat penonton tertawa terpingkal-pingkal

Manager Stand Up Indo Makassar, Willy mengungkapkan bahwa kegiatan pihaknya itu melibatkan sekitar 19 Komika.

Adapun kegiatan tersebut, menurut Willy, sudah memasuki Session 3 dan ini merupakan kedua kalinya mereka tampil di Plazgozz Kafe.

"Kami harap Plazgozz sering-sering mengadakan kegiatan stand up sebab kita melihat pengunjung kafe ini sangat antusias menyaksikan penampilan teman-teman dari Stand Up Indo Makassar," ujar Willy, Senin 22 Agustus 2022.

Willy pun mengungkapkan, setiap session yang diadakan pihaknya bertujuan untuk mengasah bakat para member Stand Up Indo Makassar.

"Harapan kami ke depan adanya regenerasi komika di Makassar dan semakin banyak komika dari Makassar yang go nasional," tuturnya.

Lebih lanjut, Willy pun mengajak warga Kota Makassar dan sekitarnya untuk mengupdate info-info seputar Stand Up Indo Makassar lewat Instagram @standupindo\_mksr.

Sementara itu, pihak fasilitator dari ajang kompetisi itu, dalam hal ini Plazgozz Kafe Makassar mendukung penuh kegiatan yang dilangsungkan komunitas Stand Up Indo Makassar tersebut.

"Dukungan fasilitas kami berikan merupakan bentuk kepedulian kami terhadap komunitas Stand Up Indo yang ada di Makassar," ujar salah satu Owner Plazgozz Kafe, DR. Adiansyah Syarifuddin.

Dosen Fakultas Pertanian Unhas ini juga berharap dengan adanya kegiatan Stand Up Indo Makassar, para komika di Kota Makassar punya kesempatan besar untuk berkompetisi di level nasional.

"Ke depan kami berharap bisa diadakan dengan skala dan hadiah yang lebih besar, karena selain menghibur, kompetisi ini juga diharapkan bisa memunculkan talenta-talenta Stand Up Makassar yang bisa berkompetisi di level nasional," ujar Adiansyah.